

ANUNCIAN LA INSURGENCIA DE GUERRILLAS EN BOLIVIA

- "O JORNAL" DEL BRASIL SOSTIENE QUE HAY CLIMA DE INTRANQUILIDAD
- "SERIA CUESTION DE HORAS", DICE

RIO DE JANEIRO, 29 (ANSA).— Según afirma el rotativo carioca "O Jornal" órgano principal de la cadena "Diarios Asociados", circula en las áreas diplomáticas, en clima tensión, el rumor sobre la inminencia de una guerra de guerrillas en BOLIVIA.

"Sería cuestión de horas -comenta "O Jornal", o a lo máximo, de días, la eclosión de un movimiento de guerrilla de característica multinacional teniendo por escenario a BOLIVIA y por pretexto el reciente derrocamiento del gobierno del general Juan José Torres".

Después de recordar que el rotativo había previsto hace una semana la posibilidad de tales guerrillas, agrega que "ya se puede informar que elementos de varias nacionalidades-inclusive brasileños desterrados-están poniendo en práctica instrucciones anteriores, posiblemente de origen cubano, en el sentido de dirigirse hacia territorio boliviano". La caída del régimen popular-izquierdista impuesto por el general Juan José

Torres -acota- tendría el sentido de una señal aglutinante".

A continuación revela el editorial: "En las conversaciones diplomáticas que mantuvo ayer, "O Jornal" constató la preocupación con un hecho que, aun siendo obvio, para algunos pasa desapercibido. La localización estratégica del altiplanoboliviano, que el propio Guevara consideraba esencial para formar un nuevo Vietnam en América Latina"

Y advierte "Años después de la muerte del guerrillero internacional nacido en Argentina, surgieron condiciones para tornar el mismo territorio donde él pereció, en teatro de las operaciones bélicas que caracterizan la segunda mitad del siglo actual".

"Una cosa era considerada cierta ayer en los círculos diplomáticos -concluye "O Jornal"-, y es que los demás países del continente no podrán asistir de brazos cruzados a un movimiento terrorista multinacional próximo a sus fronteras".

VALENCIA LA EMBAJADA TRASCENDIO ETC.

Trascendió en círculos gubernamentales el ex-coronel Edmundo Valencia Ibañez, baja del Ejército luego de los sucesos del pasado 7 de octubre, habría sido invitado por el gobierno del coronel Hugo Banzer para ocupar la Embajada de Bolivia en los Estados Unidos de Norteamérica.

Valencia Ibañez fue ministro de Comercio en el régimen de Ovando y ministro de Finanzas con el triunfante que no duró más de doce horas en el poder.

Posteriormente, como consecuencia de haber sido separado del seno de las Fuerzas Armadas, fue invitado a ocupar una alta situación en el Banco Interamericano de Desarrollo.

"JUCUS" ESTRAGOS Considerable pérdida

HUANUNI, Oruro, 29 (HOY).— Pese a la empresa huanuni, durante los días del saqueo a interior mina a practicar el "juco". Los escasos trabajadores que se encuentran para impedir el saqueo de minerales de la zona. Mientras tanto las actividades de estos trabajadores demuestran susceptibilidad por parte de los dirigentes que prestaron apoyo a los trabajadores Mineros de Bolivia.

PIDEN GARANTIA EL PERIODISMO

El Sindicato de la Prensa de Bolivia, en el cual pide al Gobierno garantías para el normal desenvolvimiento de la actividad periodística. Los dirigentes del organismo manifestaron que varios periodistas han sido perseguidos injustificadamente.

En días pasados, los hombres de prensa realizaron otros pronunciamientos en favor de los dirigentes, por parte de agentes de la policía.

FALLECIO HIJO DE SANCHEZ

Rubén Sánchez Bejarano, universitario de 21 años e hijo del que fuera segundo comandante del Regimiento Colorados de Bolivia, unidad militar que permaneció fiel hasta el último momento al ex presidente Juan José Torres, murió víctima de una herida de bala que recibiera en la columna vertebral durante los luctuosos sucesos acaecidos en la ciudad de La Paz, el pasado sábado.

Sánchez Bejarano, estudiante de la Universidad Mayor de San Andrés, cayó luchando junto a su padre en la zona de Miraflores cuando fuerzas civiles, apoyadas por efectivos del Regimiento Colorados de Bolivia, trataron de impedir el avance del Regimiento Castrillo, que se había plegado al golpe propiciado por el Frente Popular Nacionalista, integrado por Falange Socialista Boliviana, Movimiento Nacionalista Revolucionario y Fuerzas Armadas que se plegaron al movimiento subversivo que derrocó al gobierno del general Torres.

Rubén Sánchez Bejarano, murió en una clínica de la ciudad de La Paz, luego de una semana de infructuosos esfuerzos por salvarle la vida.

10% de descuento su compra al contado tenemos un gran surtido de

SEÑORA AMA DE CASA...

Se enteró de la gran rebaja de precios de CORPASA PUES VISITENOS Y SE CONVENCERA

FIERRO ENLOZADO

CORPASA Juan de la Riva 1409 La Paz

